

El Jamri élu président du système des NU des droits de l'Homme

L'expert marocain Abdelhamid El Jamri a été élu président du système des Nations Unies des droits de l'Homme lors de la 24ème réunion des présidents des organes créés en vertu d'instruments internationaux relatifs aux droits de l'Homme, qui se tient dans la capitale éthiopienne du 25 au 29 juin. Au début de la réunion, les présidents ont élu à leur tête l'expert marocain, alors que l'Américaine Félice Gaer a été élue vice-présidente, souligne un communiqué du Secrétariat des Nations Unies parvenu à la MAP, précisant que le président élu représentera le système auprès de différentes instances à savoir les Etats et les ONG.

La même source a indiqué que M. El Jamri restera président du système des Nations Unies des Organes de traités pendant une durée d'une année jusqu'à juin 2013.